
de más de 1,5 millones de metros cua
drados. Los promotores ya están adqui
riendo el suelo que vamos a programar, 
para empezar a construir inmediatamen
te después. Al día de hoy, Miguelturra no 
tiene suelo residencial ni industrial. To
dos los huertos interiores ya se han 
construido, por lo que debemos sacar es
te proyecto cuanto antes. 

Eso nos obliga a planificar los servi
cios y las infraestructuras de agua, depu
ración, electricidad y otras, coordinada
mente con los municipios próximos. 

P.- ¿Ese crecimiento urbano cómo con
templa la instalación de empresas? 
R.- Vamos a triplicar el suelo industrial , 
además del proyecto del Parque Tecnoló
gico, de un millón de metros cuadrados, 
por lo que sí actualmente Miguelturra tie
ne más de 200 pequeñas empresas ins
taladas en su término, podemos pasar en 

ese horizonte del 2015 a más de 600 y 
además, esperamos acoger algún gran 
proyecto, porque nos costa que hay mu
chos ojos puestos en nuestro desarrollo. 

Nuestro gran crecimiento se genera 
en la interconexión de las dos autovías: la 
de Daimiel y la proyectada de Valdepe
ñas, que debe estar acabada, al menos en 
este primer tramo, para 2007, creando 
accesos rápidas a las nuevas empresas y 
viviendas, en un nuevo horizonte que na
da tiene que ver con las saturadas carre
teras actuales. 

PARQUE TECNOLÓGICO 

P.- ¿Cómo está el proyecto del Parque 
Tecnológico? 
R.- Será el gran escaparate de Migueltu
rra en la autovía de Daimiel. Un Parque 
de unos 3 kilómetros de largo. De un mi
llón de metros, con una bajísima densi-

dad de construcción, de U80S 300.000 
metros y mucha zona verde. 

Ahora se está acabando el proyecto 
de urbanización y cuando esté lo adjudi
caremos para estar construyendo el año 
próximo y que las primeras empresas es
tén funcionando a finales de 2007. El 
ayuntamiento va a dotarse de técnicos 
para impulsar tanto este Parque Tecnoló
gico como el nuevo polígono. 

Vamos a ofrecer suelo a la Universi
dad regional y de hecho ya tenemos algu
na empresa investigando en colaboración 
con ella. 

FACILIDADES A LAS EMPRESAS 

P.- ¿Qué tienen pensado para seguir atra
yendo empresas? 
R.- El ayuntamiento debe ser una empre
sa de servicios para los ciudadanos y pa
ra las empresas que vienen a invertir, por 
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